

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Chris Junior Ray Eneme Bekale : de l'ombre à la lumière !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ARRIVE à Metlaoui (Tunisie) en 2018, Chris Junior Ray Eneme Bekale avait un rêve : s'imposer en Tunisie avant de poursuivre sa carrière en Europe. Mais au fil des ans, sa carrière sportive va prendre une autre tournure. Une tournure "quasi-dramatique". En effet, il était à deux doigts d'abandonner le football, sa passion, sa raison de vivre ! Après une saison passée à Metlaoui, le Gabonais quitte le club pour salaire impayé. C'est la dégringolade... Puis il file à Bizerte, puis Tataouine, toujours en Tunisie. Il connaît les mêmes déboires... En 2020, il fera une saison blanche du fait d'une vilaine blessure. Ce fut l'un des pires moments de sa carrière. "J'ai vraiment traversé des moments difficiles. Pis, j'ai été abandonné par mes proches. Des gens en qui j'avais une confiance aveugle. Même ma compagne m'a abandonné. J'ai vu ma vie défilée dans le mauvais sens. Désormais seul, j'ai pensé un instant abandonné le football. Mais grâce à Dieu, j'ai tenu bon", indique-t-il. Et comme un malheur n'arrive jamais seul, après son retour de blessure, aucun club tunisien ne

veut de lui. La tuile ! Puis, la "lumière". "Malgré ma situation, j'ai eu tout de même une offre du club libyen de D1 de Almahalla. J'ai tout donné. J'ai repris confiance. Et à la fin de la saison j'ai quitté ce club pour diverses raisons", confie-t-il.

Après la Libye, avec son "pactole" en poche, il revient en Tunisie. L'argent rend le sourire et ouvre des portes, a-t-on coutume de dire. Cette saison, à Sidi Bouzid, c'est la renaissance. "J'ai repris confiance avec le soutien de mon nouveau coach". Le milieu de terrain défensif de Sidi-Bouzid, à la trêve, est l'actuel meilleur buteur du club avec deux buts et une passe décisive. Mieux, il a été désigné pour la mi-saison par ses pairs meilleur joueur du championnat tunisien de première division. De l'ombre à la lumière !

"En regardant dans le rétroviseur, je pense être un miraculé qui revient de loin. La leçon que je tire de cette expérience, est qu'il ne faut jamais baisser les bras. Mais continuer de travailler". À la lumière de ses performances, plusieurs clubs égyptiens, et non des moindres, selon nos informations, sont prêts à l'enrôler dès le mois de janvier. Toute une histoire !



Eneme Bekale peut enfin sourire après sa traversée du désert.

Panthères : promesses tenues pour Alan Do Marcolino

W.N
Libreville/Gabon

IL avait juste 16 ans lorsque nous lui avons consacré un article dans notre rubrique "Talents à suivre".

À cette époque, son rêve était de suivre les traces de son père Fabrice Do Marcolino, en intégrant l'équipe nationale du Gabon, les Panthères. Son rêve sera exaucé en mai 2022 par Patrice Neveu qui le convoque pour la première fois en sélection lors de la double confrontation face à la République démocratique du Congo (RDC)

et la Mauritanie, comptant pour les éliminatoires de la Can-2023. C'était un premier pas !

Un saut tout naturellement salué par son père, l'ancien international gabonais Fabrice Do Marcolino. "Le quotidien L'Union a été visionnaire en consacrant à Alan un article dans sa Rubrique Talents à suivre. Alors qu'il n'avait que 16 ans. En 2022, après être passé professionnel au Stade Rennais, il a été convoqué par le sélectionneur national Patrice Neveu. Et le 20 novembre dernier en amical, face au Mena

du Niger, il a inscrit son tout premier but en sélection qui, je l'espère, ne sera pas le dernier". Son but, inscrit face au Niger, dans une position difficile, augure sans doute des lendemains meilleurs pour le jeune international. "Pour le moment il continue d'apprendre aux côtés des leaders du Groupe Panthères", renseigne encore Fabrice Do Marcolino. À seulement 20 ans, sa marge de progression est énorme. En ce qui nous concerne, nous allons continuer à le suivre.

Bonne suite de carrière à Alan Do Marcolino.



Premier but en sélection d' Alan Do Marcolino, en amical face au Niger.